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活動報告 入江ジャーナル

ごあいさつ

　市民の方とお話すると、「入江さ
ん、どんなことしてるの？」「忙しい
でしょ？」などご質問をいただきま
す。中々市議会議員がどんなことを
しているのか、というのは伝わらな
いもののようです。まずやっている
ことと言えば、①市民の皆さんの
要望やご意見の聴き取り→②聴き
取りした後の現地調査→③担当課へ状況の確認と問いあわせ→
④必要なら要望書の作成と提出→⑤お問い合わせいただいた方
へのご報告、までが一連の流れとなります。加えて、⑥一般質問で
扱うのなら答弁の準備⑦請願での対応をご希望なら請願の提
出、を行います。取り組んだものは⑧YouTubeチャンネル『月刊
入江』でもご報告しています。
　今でも私のことをご存じでない方はいらっしゃいますが、2年間
の活動を通じて、顔と名前を知ってくださる方も増え、お会いした
際「入江さん、これのことなんだけど」と、お問い合わせくださる
方も増えました。「こんなこと議員に頼んでいいの？」という方も
いらっしゃいますが、どんなことであれまず一度はご相談くださ
い。お困りごとの解決策を、一緒に考えます。ご連絡お待ちしてい
ます。
　今期も残り2年折り返しとなりました。残り任期の目標は①市
役所職員の待遇改善による市民サービス向上②より活発な財政
についての議論と、市民への報告③市民の要望を市政につなげ
る取り組みの継続。以上3点に取り組みたいと考えています。

当選から2年を迎えて。

　皆さん改めまして、いつもお世話になっております。常
総市議会議員の入江たけしです。2023年の市議会選挙

では、皆さんから信任していただき、市議会議員のお役目をいただくことが
できました。誠にありがとうございます。この度は丸2年の活動を無事終え
ることができましたので、活動のご報告をさせていただきたいと思います。

平成生まれ。最年少市議会議員誕生！

初の一般質問に緊張 = 2023.6.9

移動スーパー要望実現へ！ 2024年12月定例会議・一般質問草刈りについて
　当選直後2023年6月議
会において質問し、それ以
降も継続して取り組んでき
た、移動スーパーの新規停
留所の要望活動。市民の皆
さまから、石下駅近辺に設
けてほしいというお声が多
数あり、要望が実現するよ
うに、ご協力してまいりま

した。晴れてこの度、2024年12月から新規停留所として販売が開始
されました。お買い物にお困りの方々が、近くで買い物が出来ることに
大変喜んでいらっしゃいました。新規停留所は市役所の高齢福祉課に
て要望を受け付けています。ご希望される方は、新規停留所設置に向
けて取り組みますので、ご連絡ください。移動スーパーについては、月
刊入江でもご報告しております。

　こちらも選挙中から、市内各地、多くの方からご意見をいただいてい
ました『草刈り』について。2024年、夏過ぎから改めて皆様からお声を
いただき、2024年12月議会にて、一般質問いたしました。答弁の際、対
策として「防草シートを設置する」「ふるさと愛護活動助成金の制度の拡
充」などが示されました。雑草は、状況及び土地の区分によって対応を
求められる課が変わってきますので、どうしたらいいかわからなくてお
困りの際には、お気軽にご連絡ください。また地域の方が、有志で刈った
後の草の始末について
も、「御連絡、御相談いた
だければ回収のほうを
させていただきたい」と
いう市の回答だったの
で、この点も遠慮なくご
相談いただきたいと思い
ます。

カスミ移動スーパー

防草シート処理された護岸

常総市議会議員入江たけし



　①まず財政力指数は0.70。説明書きで高いほど財源に余裕が
あると言えますという説明を受けました。改善を見込めるような
状況なのか、質問したところ、行財政改革課長(以下課長)からは
、「合併当初はここが0.78程度だった。0.78から0.70になって
いるので、一つの指標で市全体を判断するということは危険だけ
れども、徐々に財政力は下がっているということが実態としてあ
る。ただ、ここ数年は0.70とか71とかその辺の数値を行ったり
来たりしているとかということが現状である。」という答弁があり
ました。
　②経常収支比率について。常総市は88.1%、望ましい数値が
70から80程度だそうです。あと-8%は可能なのか。「88.1%と
いうのは、ここに書かれている五つの自治体の中で一番低い値
である。88.1%というのは、80%は程遠いが、県内の全体の順
位でも上から7番目であり、何とか維持したい」というのが担当
課の答弁だった。

　③将来負担比率について。つくばみらい市が20%、常総市は
52.5%、下妻市は77.1%。初めて見ると維持されていればいい
のか改善を求めるべきなのか?
「平成27年に水害が発生し、将来負担比率が上がってしまった。
低ければ低いほど将来に対するリスクを減らせるということで、
持続可能な財政運営を目指すというのが我々の目指す方向性だ
と思っている。例えば、公債費の残高を減らしていけば小さくな
るし、市だけではなくて特別会計とか一部事務組合とかも含めて
、将来の負担、将来のリスクを減らす方向に持っていくということ
が好ましい状態だと思っている。」（課長）
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活動報告月刊入江
毎月活動報告を動画にて配信
しています。ぜひご覧ください。

市民の皆さまの声を直接伺い、市政につなげていきます。

市民の方からのご要望

堀越さんドブ調査

総務委員会 視察

担当課へ調査報告 側溝の調査

雑草の調査 公園の調査

令和4年度歳入歳出決算に係る主要な施策の成果説明書 より

自治体名 財政力指数 経常収支比率 将来負担比率

常総市 0.70 88.1%

88.8%

90.3%

92.2%

92.2%

52.5%

77.1%

50.4%

20.1%

0.65

0.97

0.64

0.76

下妻市

守谷市

坂東市

つくばみらい市

今期も残り2年となりました。
残り任期の目標は以下の3点とし
たいと思っております。

皆様からのご意見・ご要望をお待ちしております。

一般質問がご覧頂けます

令和4年度主要財政指標を基に、議事録を要約してご説明します。

映像配信
常総市議会

チャンネル登録を
お願いします！

1.職員の待遇改善による市民サービス向上
市民サービスを提供してくれているのは、職員の方々です。単純な
人件費削減の議論ではなく、適切な給与体系や夏場の暑さ対策な
どの待遇改善を求めていき、市民サービスを向上させます。

2.より活発な財政についての議論と、市民への報告
一般質問は議会だよりに掲載されますが、予算の審議は詳細が掲
載されません。今後、市民の皆様に伝えて行けるよう、努めてまい
ります。

3.市民の要望を市政につなげる取り組みの継続
行政運営上、致し方ないところもあるとはいえ、市民の皆さまに
とって、市役所の組織がわかりにくいことを2年間で感じました。皆
さんの困りごとが解決されるように、行政と市民を今後もつなげて
いきます。


